



el mazo de DIOSDADO

La verdad es esencialmente revolucionaria

AÑO III. N 289

www.conelmazodando.com.ve

síguenos en:



conelmazodando

mazo4f



María "La Loca" busca captar al sionista Smolansky para Vente Venezuela Patriota Cooperante: María "La Loca" no está tan loca. Está aplicando la misma fórmula con la que captó a Luis Somoza para integrarlo al grupo de los 20, aún cuando este fue más vivo al escapársele de las uñas interesado por la plata mal habida del que nadie nombra. Hoy en día María "la loca" está enfocada en la estrategia del coqueteo político para captar nada menos que a David Smolansky que a diferencia de otros militantes de Voluntad Popular se le está dando mucha participación en programas de radio y foros donde no es extraño que se derrochen aplausos y felicitaciones hacia el sionista Smolansky. De concretarse esta nueva conquista del sionista Smolansky, el partido de María Corina Machado contaría con dos militantes. En cualquier momento el sionista Smolansky se deslinda de Voluntad Popular y se coloca la camisa de María Corina.

Los Guanipa pelean por dirección de PJ Patriota cooperante: Peleas entre el mayor y el menor de los Guanipa. Al mayor, Juan Pablo Guanipa, no le conviene el menor, Tomás "Pamperito", para dirigir el partido Primero Justicia, ante la ausencia de Julio Borges. Pamperito, después del periodo de desintoxicación está claro en participar en las elecciones, pero el mayor no está en desacuerdo todavía para no quedar mal con el que nadie nombra. Allí está la pelea. Los pocos amigos que tienen están pidiendo diálogo entre los Guanipa, aún cuando no hay muchas esperanzas.



¡No se caigan a mentiras, aquí la mayoría es el pueblo revolucionario!

El primer vicepresidente del **Partido Socialista Unido de Venezuela** (Psuv), **Diosdado Cabello**, aseguró que los dirigentes de la oposición siempre se caen a mentiras entre ellos, y al mundo, diciendo que son mayoría, pero la realidad es que aquí la única mayoría la tiene el **Pueblo** revolucionario.

"Si ellos aceptaran las reglas democráticas, si no se cayeran a mentiras diciéndole al mundo que ellos son mayoría. Aquí en **Venezuela** ellos no son mayoría, aquí la mayoría es el **Pueblo** revolucionario", expresó **Cabello** durante su programa **Con el Mazo Dando N° 353**, en donde hizo referencia a que una de las razones por la que la oposición fue a **México** es porque no saben asumir cuando pierden en elecciones y siempre chillan diciendo que le hicieron fraude.

En ese sentido, destacó que nuestro **Pueblo** despertó hace años, "ese **Pueblo** consciente, que sabe expresarse y reclamar, es el que empuja" y sabe que esa es la misma oposición que "intenta convertirse en una opción para devolvernos al pasado (...) los que nunca dirán que hay condiciones porque la primera condición para ir a elecciones es aspirar a ganar, y ellos no aspiran a ganar, para ganar necesitan votos y esos los tiene el chavismo".

Por ello, resaltó que frente a esa oposición desesperada por falta de liderazgo, el llamado a los factores de las fuerzas revolucionarias siempre es a la unidad. "Debemos ser una fuerza unida en **Revolución**, contra un enemigo proimperialista, entregado, disperso, dividido, peleado que intenta volver, aunque aquí no va a volver más nunca (...) Mientras estemos unidos no podrán con nosotros", dijo.

Además, a propósito de las próximas **Megaelecciones del 21 de noviembre**, recalcó la responsabilidad histórica que tienen quienes asumen cargos, ya que eso significa darle la cara al **Pueblo**, algo que la derecha venezolana no puede hacer, "porque se matan entre ellos cada vez que se ven".

Resaltó que muestra de esas peleas e incoherencia entre la oposición ya se están viendo con la instalación de la **Mesa de diálogo** que arrancó en

México. "Van a quedar en evidencia en el mundo como lo que son, porque ellos se van a pelear, al final el mundo se va a dar cuenta que aquí se requiere una **Mesa de diálogo** para la oposición venezolana; que alguien venga y tenga el poder de sentarlos y les lea la cartilla les diga 'ustedes son unos ineptos'", manifestó.

Apuntó que mientras eso sucede, "hoy día está triunfando la paz gracias al **Presidente Nicolás Maduro**" y nosotros seguiremos en nuestra posición, la de la **Constitución de la República Bolivariana de Venezuela**, y en el camino de la **Revolución**.

Consecuencia de las locuras del imperialismo
El también **diputado** a la **Asamblea Nacional** enfatizó que lo que ocurre hoy en países como **Afganistán**, es parte de la política intervencionista y de las locuras del **Gobierno de los Estados Unidos**.

"Hay quienes que quieren comparar **Afganistán** con **Vietnam** ¡Qué falta de respeto a la historia! Lo cierto es que (...), 20 años después, esa es la consecuencia de las locuras del imperialismo y de los que los siguen a ellos; 20 años después se van, dejan a la gente ahí entendiendo y ahora vaya usted a saber lo que viene, a quién le irán a pasar factura", expresó.

Asimismo, recordó las palabras del **Comandante Hugo Chávez**, quien pronosticaba lo que hoy ocurre en **Afganistán** hace 20 años: "No se puede combatir el terrorismo con más terror".

De igual manera, **Cabello** aprovechó la oportunidad para invitar a los palangrista de la oposición venezolana y a los que también quieren involucrar a **Venezuela** con lo que pasa en dicha nación, a que lean la historia, sobre quiénes fueron los que armaron y quiénes son los principales culpables de los que pasa en **Afganistán**.

"Leer no enferma, pónganse sus lenticitos y lea quiénes armaron a los talibanes y para qué los armaron (...) pero eso aquí no ocurriría, aquí estamos en **Revolución** (...) aquí seguimos siendo, y seguiremos siendo, soberanos por muchos años, gracias a **Chávez** y a nuestro pueblo", expresó.

atrás, aseguró el Comandante Supremo, **Hugo Chávez Frías**.

"Es lo que ellos no han entendido, este pueblo despertó, ya no es el pueblo aquel que dominaban, que engañaban, que manipulaban, y el pueblo dormía, dormía. No. Dormía como Lázaro, aquí llegó Cristo y dijo: "Levántate Lázaro

¡Doble discurso! Aquí los candidatos que se decían "perseguidos políticos"
Una larga lista de dirigentes opositores ha evidenciado una vez más la ambigüedad de su discurso al autoexiliarse y llamarse "perseguidos políticos", pero ahora, pensando en sus intereses personales, anuncian que serán candidatos para las elecciones regionales del próximo 21 de noviembre. Entre los personajes que se la pasan con su tira y encoge se encuentran Américo de Grazia, Alfonso Marquina, José Manuel Olivares, Ismael García, Henrique Capriles, Luis Florido y Tomas Guanipa.

Colombia dividida entre el pueblo en resistencia y la "gente de bien"
El narcoestado colombiano lo único que ha hecho es dividir al pueblo entre aquellos que viven en resistencia, azotados por las fuerzas policiales de Iván Duque y lo que se ha denominado la "gente de bien". Mientras que el seudopresidente Duque se preocupa, el poco tiempo que le queda en el gobierno y retoma las promesas de la campaña, el pueblo cuenta las horas para que se acabe la pesadilla que ha sido su gobierno.

¡No lo dijo un chavista! Patricia Poleo: Oposición no tiene legitimidad para negociar con Gobierno
A juicio de la palangrista de la derecha, Patricia Poleo, la oposición extremista que se sentó en la mesa de diálogo, en México, con el Gobierno Nacional no cuenta con el respaldo popular por lo que acudió a este cita para tratar de legitimarse. "Capriles es la nada ya, pero aun así la nada va a México y lleva dos representantes. Esto lo que demuestra es que, a estos tipos, no les importa nada, no les importa decir que la gente no los quieren y se van a quedar allí a ver si en algún momento recuperan el apoyo popular", aseguró esta prófuga de la justicia en su bodrio mayamero.

y andan..." Y aquí se levantó Lázaro, un pueblo, y ese pueblo anda despierto. Entonces el primer y creo que único decreto de Carmona, bueno, además eliminó todos los poderes, hablando de democracia ¿No? Eliminaron todos los poderes, qué demócratas", enfatizó el 27 de julio de 2012 desde el Palacio de Miraflores.